



## SG BLCK N' BLUE RUGBY Jahresrückblick 2024



**Abteilungsleiter:** Hans Keith

**Trainer:** Daniel Weber, Nicolas Belot, Hans Keith, David McNaughton, Arjun Pradhan

**Spieler/Aktive:** Kinder/Jugend: 23 Erwachsene: 22 + US-Rotation 35

### **Situation bei den Erwachsenen:**

In der ersten Jahreshälfte waren unsere Highlights die beiden Teilnahmen an zwei Rugby 7er Turnieren in Fürstfeldbruck und Erlangen. Außerdem haben wir weiter den Meteors Nördlingen mit Spielern ausgeholfen.

Mit der neuen Rotation im Sommer kam dann wieder neuer Schwung. Wir haben uns in der Verbandsliga angemeldet und dort auch gleich den ersten Spieltag (von bisher drei Spieltagen) erfolgreich in Burgbernheim ausgerichtet. Momentan führen wir die Liga mit 45 Punkten vor dem Zweiten (WRK) mit 22 Punkten deutlich an.

Zusätzlich zu dem Ligabetrieb haben wir ein Freundschaftsspiel gegen Würzburg organisiert.

Da die jetzige Einheit im März wieder gehen muss, können wir momentan noch nicht sagen, wie es bei unserem Erwachsenen-Team weiter geht. Nach wie vor haben wir nicht genügend "Einheimische" um ein volles 15er Team zu bilden.

Im Herbst haben wir ein großes Rugby-Spanferkelessen in unserem Black n' Blue Clubhaus organisiert.

### **Situation Kinder und Jugend:**

Wir haben wieder zwei Turniere bzw. nordbayerische Spieltage (beide in Bad Windsheim) ausgerichtet.

An dieser Stelle auch unser Dank an das „Brothaus“, das unser Sommerturnier mit einer Brötchenspende unterstützte, sodass alle spielenden Kids für ihre Verpflegung nicht zahlen mussten.

Insgesamt haben wir an sieben Turnieren/Spieltagen (Erlangen, Nürnberg 2x, Bayreuth, Schwabach, Bad Windsheim 2x) teilgenommen bzw. haben sie ausgerichtet.

Sowohl am Tag des Sports als auch an dem Programm "Sport nach Eins" haben wir teilgenommen.

### **Ausblick/Ziel:**

Ausbau der Möglichkeiten unseren Kids (Zusammen mit Schwabach, Nürnberg, Würzburg, Erlangen, Ingolstadt, Hofheim und weiteren) Spieltage zu ermöglichen. Ziel ist es ein Angebot jeden zweiten Samstag während der Schulzeit auf die Beine zu stellen.

[Als Vorbereitung und „Testballon“ für die zukünftige Organisation solcher Spieltage, haben wir im November (Nürnberg) und im Dezember (Black n Blue) zwei Spieltage ausgerichtet. Dabei hat sich gezeigt, dass für uns von der Rugby-Abteilung eine verlässliche Nutzung der Halle (Burgbernheim), trotz Einhaltung aller Vorgaben (zeitgerechte Reservierung) nicht gesichert ist. Bei der zukünftigen Planung werden wir diese Erfahrung mit einfließen lassen.]

Unser Dank gilt dem Verein, der Vorstandschaft und selbstverständlich Wolfgang und dem Hausmeister der Halle sowie allen unseren Sponsoren.